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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PESQUISA E PÓS-1 

GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E 2 

MUCURI-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 3 

 4 

Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e oito, às quatorze horas, reuniu-se na sala 5 

de reunião do CONSU, sob a presidência do Prof. Alexandre Christófaro Silva, o Conselho de 6 

Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os Profs. José Sebastião Cunha 7 

Fernandes, Gustavo Eustáquio Brito Alvim de Melo, Rita de Cássia Silva Luz, Flávio Santos 8 

Damos, Ana Cristina Rodrigues Lacerda, Aldrin Vieira Pires, Christiano Vieira Pires, Carlos 9 

Augusto Santos César, a acadêmica Amélia Katiane de Almeida e a servidora Adriana Kátia dos 10 

Santos.  Foram justificadas as ausências dos Profs. Cezar Luiz De Mari e Carlos Magno Martins 11 

Cosme. Com a palavra o Prof. Alexandre inicia a reunião solicitando à secretária que faça a 12 

leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem ressalvas. Logo após apresentou-se a 13 

CORRESPONDÊNCIA EXPEDIDA: 1) Of. 717/08/PRPPG/UFVJM, datado de 17/11/2008 14 

– encaminhando ao Presidente do CONSEPE o Projeto de oferecimento do Curso de 15 

Especialização em Implantodontia. 2) Of. 740/08/PRPPG/UFVJM, datado de 01/12/2008 – 16 

encaminhando ao Vice-Presidente da FUNDAEPE o Projeto de oferecimento do Curso de 17 

Especialização em Implantodontia. Em seguida passou-se aos assuntos constantes da ORDEM 18 

DO DIA: 1) Alterações no Projeto do Curso de Especialização em Ciência de Alimentos – o 19 

Prof. Alexandre fez a leitura do ofício s/nº datado de 24/11/2008 referente às alterações na carga 20 

horária da disciplina de Metodologia do Ensino Aplicada à Ciência de Alimentos e na carga 21 

horária do Curso de Especialização em Ciência de Alimentos e passa a palavra ao Prof. 22 

Christiano, Coordenador do curso, que justifica as alterações e expõe que esta solicitação visa 23 

dar um melhor andamento no curso em tempo hábil. Todos os presentes aprovaram as alterações. 24 

2) Referendar o Edital nº 012 – a secretária fez a leitura do Edital nº 012 de 20/11/2008 25 

referente a abertura de inscrições para o Curso de Especialização em Implantodontia, expondo 26 

que devido a exigüidade de tempo o edital foi aprovado ad referendum do CPPG. O Edital foi 27 

referendado pelos presentes.  3) Alteração no Curso de Especialização em Implantodontia – o 28 

Prof. Alexandre fez a leitura do ofício s/nº datado de 05/12/2008 solicitando alteração no 29 

cronograma do do oferecimento do curso ( período de inscrição, seleção e de realização do 30 

curso) e expõe que o motivo desta alteração visa uma melhor divulgação do curso. A alteração 31 

foi aprovada por unanimidade. 4) Eleição de um docente representante da Pós-Graduação 32 

para integrar o Conselho Diretor do SISBI – a secretária fez a leitura do ofício nº 103/2008 33 

datado de 04/11/2008 solicitando um representante docente da Pós-Graduação junto ao Conselho 34 

Diretor do Sistema de Biblioteca/UFVJM. O Prof. Alexandre sugeriu que fosse alguém do CPPG 35 

e como ninguém se prontificou ficou então decidido que os Coordenadores dos Programas de 36 

Pós-Graduação – Stricto sensu indicassem um docente e dentre as indicações será escolhido o 37 

representante para o SISBI. 5) Programa de Pós-Graduação em Química – o Prof. Alexandre 38 

fez a leitura dos ofícios s/n datados de 28/11/2008 e de 01/12/2008, do nº 0533 de 09/12/2008 e 39 

da Ata da PPGQ datada de 27/11/2008 enviados pelos profs. Leonardo Morais da Silva e Valéria 40 

Almeida Alves, referentes à mudança de coordenadores, reclamações dirigidas à PRPPG e sobre 41 

a estrutura física destinada ao Programa de Química, respectivamente. O Prof. Alexandre expõe 42 

que a nova coordenação do PPGQ não está constando na ata e que esta mudança deverá 43 

acontecer por meio de eleição e constar em ata e, portanto, aquela troca de coordenadores não 44 

tinha validade. Expõe ainda que a PRPPG fez o que estava ao seu alcance para auxiliar o 45 

Programa visando a sua aprovação. O Presidente propõe reunir com os membros do PPGQ e 46 

expõe que a PRPPG não medirá esforços para a consolidação do Programa, bem como, 47 

comunica a necessidade da eleição para os novos coordenadores. 6) Regulamento Geral dos 48 

Cursos de Pós-Graduação Stricto Sensu – o Prof. Alexandre propõe que cada membro 49 
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apresente suas apreciações em relação ao Regulamento Geral dos Cursos de Pós-Graduação 1 

Stricto Sensu. Foram sugeridas as seguintes alterações: no início do regulamento onde se lê 2 

“coordenar” leia-se “regulamentar”; no artigo 20 itens b, c e d retirar a palavra “autenticada”; no 3 

artigo 74 leia-se “O projeto de pesquisa deverá ser elaborado sob a supervisão do Orientador ou 4 

do Comitê de Orientação e aprovado pelo Colegiado do Programa”; no artigo 75 onde se lê “...ao 5 

primeiro e segundo semestres letivos, previstos no Calendário Escolar, respectivamente.” leia-se 6 

“ao segundo semestre letivo, previsto no Calendário Escolar.”; o artigo 77 foi substituído pelo 7 

seguinte texto: “O trabalho de conclusão será defendido perante uma Banca Examinadora 8 

composta pelo Orientador e por no mínimo 02 (dois) membros para a dissertação, sendo pelo 9 

menos 01(um) membro externo à UFVJM e pelo Orientador e por no mínimo 04 (quatro) 10 

membros para a tese, sendo pelo menos 02(dois) membros externos à UFVJM”; no artigo 77 §5º 11 

onde se lê “10 (dez) dias” leia-se “20 (vinte) dias”; no artigo 77 §6º onde se lê “...que obtiver 12 

indicação positiva da maioria...” leia-se “...que for considerado apto pela maioria...”; no artigo 94 13 

parágrafo único onde se lê “...12 (doze) créditos.” leia-se “...16 (dezesseis) créditos.”; e no artigo 14 

98 item e onde se lê “...(Qualis A ou B)...” leia-se “...(Qualis A1, A2, B1, B2 ou B3)...”. As 15 

alterações foram aprovadas por unanimidade devendo ser encaminhado ao CONSEPE. 7) 16 

Regimento do Núcleo de Inovação Tecnológica e Proteção do Conhecimento – 17 

NITec/UFVJM – O Prof. Alexandre fez a leitura do Regimento do NITec e de acordo com a 18 

leitura, os membros fizeram suas ponderações e as alterações sugeridas  após apreciação, foram 19 

elaboradas. Após a leitura, o Regimento foi aprovado por unanimidade e será encaminhado ao 20 

CONSEPE para apreciação. 8) Editais FINEP (PROINFRA e NOVOS CAMPI) – O Prof. 21 

Alexandre fala sobre a abertura dos Editais da FINEP e esclarece que as propostas devem estar 22 

ligadas à Pós-Graduação. Expõe sobre a Chamada Pública MCT/FINEP/CT-INFRA – Novos 23 

Campi 02/2008 e fez a leitura do e-mail encaminhado pela Profª. Rosana Passos Cambraia e do 24 

ofício nº 122/2008 de 05/12/08 encaminhado pelo Prof. Rinaldo Duarte, ambos demonstrando o 25 

interesse em concorrer ao Edital Novos Campi para o Grupo Jequi e Departamento de Ciêncais 26 

Biológicas, respectivamente. O Prof. Alexandre sugere que o Edital Novos Campi seja 27 

concorrido pelo Campus Avançado do Mucuri, pelo Campus de Couto de Magalhães de Minas, 28 

pelo Grupo Jequi e pelo DCBio conjuntamente. O Prof. Alexandre expõe ainda sobre a Chamada 29 

Pública MCT/FINEP/CT-INFRA – PROINFRA – 01/2007 e sugere que este Edital tenha a 30 

participação do Programa de Pós-Graduação em Química e do Programa Multicêntrico de Pós-31 

Graduação em Ciências Fisiológicas. O Prof. Alexandre expõe ainda que deverão ser indicados 32 

Coordenadores para os dois Editais. As sugestões foram aceitas e aprovadas por todos. 9) 33 

Administração do LPP-Jequi – O Presidente passa a palavra ao Prof. Gustavo que propõe que 34 

a administração do LPP-Jequi passe para a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, não sendo 35 

vinculado portanto a nenhum docente. Ele propõe ainda que os espaços e equipamentos do 36 

laboratório sejam multiusuários, onde todas as pessoas ligadas à pesquisa possam usufruir e que 37 

o laboratório seja exclusivo para a pesquisa, excluindo assim toda atividade de graduação que 38 

não seja ligada à pesquisa. Diante das colocações foi proposta uma comissão para definir os 39 

espaços do LPP-Jequi que será composta pelos professores: Leonardo Morais da Silva 40 

(Programa de Pós-Graduação em Química), Ana Cristina Rodrigues Lacerda (Programa 41 

Multicêntrico de Pós-Graduação em Ciências Fisiológicas), Aldrin Vieira Pires (Programa de 42 

Pós-Graduação em Zootecnia), Paulo Henrique Grazziotti (Programa de Pós-Graduação em 43 

Produção Vegetal) e Gustavo Eustáquio Brito Alvim de Melo (PRPPG). As sugestões e a 44 

Comissão foram aprovadas por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado o Sr. Presidente 45 

declara encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Adriana Kátia dos Santos, 46 

Secretária da Divisão de Pós-Graduação/UFVJM, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 47 

assinada por todos os membros presentes. Diamantina, 09 de dezembro de 2008.-x-x-x-x-x-x-x-48 
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